

DEPÔT DE GARANTIE

A votre arrivée à la Cité universitaire, les démarches auprès de Firstcaution ou un établissement bancaire genevois doivent avoir été accomplies afin de pouvoir accéder à votre logement.

Selon l'article 8 de votre contrat vous devez nous fournir un dépôt de garantie pour votre logement.

Vous avez le choix entre 2 options pour le dépôt de garantie : 1) Firstcaution ; 2) établissement bancaire genevois.

1) Nous recommandons d'avoir recours à **Firstcaution** qui est une compagnie d'assurance, spécialisée dans la garantie de loyer, agréée par la FINMA.

Les avantages de la solution Firstcaution : plus de rendez-vous nécessaire auprès d'une banque, ni de formalités administratives compliquées à l'arrivée et au départ et les démarches peuvent être effectuées **en ligne** avant votre arrivée à Genève !

Firstcaution émet en toute simplicité pour vous un certificat de cautionnement / garantie de loyer directement transmis à la Cité universitaire, avec un dépôt de CHF 0.- en espèces, si vous disposez des documents suivants :

- 1 pièce d'identité ou un passeport
- 1 permis de séjour délivré par l'OCPM
- 1 contrat d'hébergement signé
- 1 adresse e-mail pour chaque locataire (si plus de 1)

Si vous n'êtes pas de nationalité suisse et que vous ne disposez pas d'un permis de séjour, vous devrez déposer 50% de la garantie, soit :

- CHF 300.- pour une chambre
- CHF 600.- pour un studio ou un appartement

Coût non-remboursable de la démarche (pour tous) :

- CHF 50.- d'inscription la première année civile
- CHF 50.- par année civile consécutive

Toutes les démarches se font en ligne (constitution du dossier, émission de la garantie, paiements, transmission des documents à la Cité universitaire, libération du dépôt et remboursement éventuel du montant déposé, ...)

Pour faire votre demande : rui.lobes@firstcaution.ch

2) Il est également possible d'effectuer les démarches classiques auprès d'un établissement bancaire genevois (excepté la Postfinance) en déposant une garantie de CHF 600.- pour une chambre et CHF 1'200.- pour un studio / appartement. Le certificat de la banque doit être remis à la Cité au plus tard le jour de votre arrivée à la Cité universitaire.

Schéma des étapes du processus d'admission : https://app.cite-uni-geneve.ch/document_admission/FR_SCHEMA_DES_ETAPES_DU_PROCESSUS_ADMISSION.pdf

SECURITY DEPOSIT

Upon your arrival at the Cité Universitaire the procedures with Firstcaution or a Geneva banking institution must have been completed in order to access your accommodation.

According to article 8 of your contract you have to provide us with a security deposit for your accommodation.

You have the choice between 2 options for the security deposit: 1) Firstcaution; 2) Geneva banking institution.

1) We recommend using **Firstcaution**, which is an insurance company specialized in rental guarantees and approved by the FINMA.

The advantages of the Firstcaution solution are: no more appointments with a bank, no more complicated administrative formalities on arrival and departure and the procedures can be carried out **online** before your arrival in Geneva!

Firstcaution will easily issue a bond/rental guarantee certificate directly sent to the Cité Universitaire, with CHF 0.- cash deposit, if you have the following documents:

- 1 identity card or passport
- 1 residence permit issued by the OCPM
- 1 signed lease
- 1 e-mail address for each tenant (if more than 1)

If you are not a Swiss citizen and do not have a residence permit, you must deposit 50% of the guarantee, i.e.:

- CHF 300.- for a room
- CHF 600.- for a studio or flat

Non-refundable cost for the enrollment process (for all):

- CHF 50.- registration fee for the first calendar year
- CHF 50.- per consecutive calendar year

All the procedures are done online (creation of the file, issuing of the guarantee, payments, transmission of the documents to the Cité universitaire, release of the deposit and eventual reimbursement of the amount deposited, ...)

To make your request: rui.lopes@firstcaution.ch

2) It is also possible to carry out the usual procedures with a Geneva bank (except Postfinance) by depositing a guarantee of CHF 600.- for a room and CHF 1'200.- for a studio / flat. The bank's certificate must be handed in to the Cité at the latest on the day of your arrival at the Cité universitaire.

Overview of the steps of the admission process: https://app.cite-uni-geneve.ch/document_admission/EN_SCHEMA_DES_ETAPES_DU_PROCESSUS_ADMISSION.pdf